

2024年1月

得意先各位



ミッケル化学株式会社



製品価格改定のお願い

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社で製造・販売させていただいておりますケミカル製品につきまして、主原料にあたる樹脂、各種界面活性剤、溶剤をはじめとする原料全般の価格が高騰しております。石油系界面活性剤の原料にあたる原油、植物系界面活性剤の原料にあたる植物油脂も高騰しております。そのような中で、円安と加工費用の上昇、輸送費用の増加も重なって今後も高値圏での推移が予想される次第でございます。加えてその他ポリ容器、パウチ、段ボール等の資材につきましても価格が大幅に高騰しております。

弊社といたしましては、2020年の新型コロナウィルスの蔓延当時より、お客様に安定した価格で製品をお届けすることを第一に考え、内部での経費削減、原料の見直し等、継続的なコスト削減に鋭意努力してまいりましたが、残念ながら自助努力だけではコストアップを吸収することが困難となり、下記の価格改定をお願いせざるを得ないとの判断に至りました。

常日頃ご協力を頂いている中で誠に不本意ではございますが、何卒事情をご賢察の上、ご理解ご了承賜りたくお願い申し上げます。

敬具